

Des clowns au centre culturel

Publié le 16/10/2015



Demain, à 20 h 30, la Clown kitch compagnie (CKC) présentera sa nouvelle création clownesque : « Têt'A Cash ». Après être intervenue auprès des élèves de CM2 de l'école des Pignons lors d'une classe culture art clownesque, la compagnie investira les planches de la scène léonnaise pour offrir un spectacle inédit, qui sera créé et joué pour la première fois en public au centre culturel.

Sur un plateau de jeu télévisé, deux candidats - un auguste et une augustine - s'affrontent pour emporter le gain final : un sac d'un million d'euros. La voix du présentateur rythme le jeu. Le public est l'arbitre. La voix annonce les situations. Les augustes endossent les costumes, manipulent les accessoires imposés. Présent sur le plateau, l'accessoiriste distribue les différents éléments du jeu à l'emporte-pièce. Quand soudain - erreur technique ? - au beau milieu de l'émission, en pleine action, le sac rempli d'argent tombe sur le plateau. Pour les deux candidats, la règle du jeu change. L'enjeu est de taille. Trop tard, l'irréparable est en route...

Bernadette Coyola

Réservation et vente à l'office de tourisme de Léon, Castets et Saint-Girons (05 58 48 63 36).
Tarifs : 14 euros (normal), 11 euros (réduit), abonnement six spectacles à 66 euros.